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La auditoría tasa el 100% del Gran 
Canaria en 6,5 millones de euros antes de 
su venta
El informe ha sido solicitado por el Cabildo como paso previo para establecer el valor de las
acciones del club antes de iniciar la negociación con el grupo liderado por el exjugador Joel
Freeland y quien fuera su agente, Rafael Calvo.
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El Herbalife Gran Canaria pone precio a sus acciones. La auditoría encargada por el 
Cabildo ha tasado el 100% de la entidad en 6,5 millones de euros, como parte de la
operación de venta a un grupo de inversores locales, según La Provincia.
 
A partir de esta cantidad se calculará el precio de las acciones que pagará el grupo 
liderado por el exjugador Joel Freeland y el que fuera su agente, Rafael Calvo,
propietario y consejero delegado de la agencia Elite Sports Management. De fructificar
la operación, el club dejaría de estar controlado por la Administración pública tras 25 
años de gestión.
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Tanto Freeland como Calvo aseguraron que la propuesta se ha estudiado, al menos,
durante los dos últimos años, en los que el propio Cabildo mostró su predisposición a
desprenderse del club para no depender de la titularidad pública. De esta forma, el
peso del presupuesto recaería sobre la iniciativa privada e, incluso, abrió un proceso de
licitación para la venta de un paquete mayoritario o para buscar socios minoritarios.
 
El club llegó a tener un acuerdo para que el fondo norteamericano HMK Holdings 
entrase en el capital del Granca y fuera uno de sus patrocinadores. Finalmente, el
representante del fondo, José Lucas Cruz, dio marcha atrás en la firma del contrato
debido a que cualquier otro accionista que entrase a través del concurso abierto podía
hacerse con la mayoría accionarial en el futuro, lo que no ofrecía garantías al hólding
estadounidense.
 
En 2019-2020 el presupuesto de Herbalife Gran Canaria se redujo un 17% por no
disputar ni la Euroliga ni la Eurocup. La Administración, que dos años antes lo había
fijado en más de diez millones de euros, lo disminuyó hasta 8,5 millones esta temporada
. En 2020-2021 el club se ha asegurado la plaza para la Eurocup de nuevo, la segunda
categoría de la Euroliga.
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